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今後の例会（卓話）予定

12/11	 定款休会
12/18	 「出逢い・感謝　ボクシングのおかげで」	 東京足立 RC	吉田和敏	様
	 	 	 紹介者　常見英彦会員
12/25	 クリスマス家族会（夜間）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 52 名	 0 名	 10 名	 40 名	 10 名	 80.00％	 1599 回例会修正　欠席 12 名・出席率 95.35％

前回（11/27　1600 回例会）の記録

◆ゲスト 8名 本日の卓話者　日本プロゴルフ協会PGA会長　倉本昌弘	様

	 	 米山奨学生　フセイン・アルアムティ	様

	 	 潮田智子	様、矢野睦美	様

	 	 東京浅草中央ローターアクトクラブ　三浦慎太郎	様・金谷一希	様・ヘーテル	様・島㟢駿	様

◆ビジター 1名 東京紀尾井町ロータリークラブ　小島清治	様

会長挨拶＜潮田会長＞

・本日は、1600回記念例会です。

　我々のクラブも、1985年（昭和60年）11月に

創立されてから、早34年が経ちました。岩戸さ

ん・長島さん・上原さんと３名のチャーターメ

ンバーと共に、1600回の歴史に想いを馳せな

がら、そして、日本プロゴルフ協会会長　倉本

昌弘様をお迎えして、「1600回記念例会」華

やかに進めて参りたいと思いますので、皆様、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

　2019ー2020年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「ロータリーは世界をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 マーク・ダニエル・マローニー
	 	 地区ガバナー	 新 本 博 司
クラブテーマ	 「『温故知新』ロータリーを学びましょう。そして、美しいクラブ ’浅草中央’の実現を！」	
	 	 クラブ会長	 潮 田 幸 一

	 	 	 　８ 日（66 才）宮崎守弘君	 　10 日（66 才）後上　清君
12月お誕生日祝	 　21 日（66 才）浜中　清君	 　24 日（50 才）江連雅孝君
	 	 	 　24 日（51 才）関根秀明君

年間100％出席
	 　　上 原 洋 一 君　34回　　上 野 雅 宏 君　26回　

	 　　伊 石 佳 高 君　16回　　渡 辺 丈 樹 君　７回



「東京オリンピックに向けて」

ニコニコボックス

＜潮田会長、土師幹事＞

・例会1600回記念を祝して。

＜土師＞

・鳥越神社氏子の吉沼会員より、素敵なグラス

をたくさん、浅草神社に御奉納頂きました。感

謝致しますと共に、大切に使わせて頂きます。

＜江連、尾泉、内田＞

・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う

委員会報告

＜青少年奉仕・ローターアクト委員会　常見委員長＞

・東京浅草中央ローターアクト12月例会の案内

　12月８日（日）17時よりComfort space秋葉原

にて開催致します。常見委員長から「ルアー

フィッシング」のお話をいたします。

ございました。

＜佐藤、桜井、関根＞

・先日は歓迎会をお開きいただき、誠にあり

がとうございました。

＜全会員＞

・祝1600回記念例会、皆さんでお祝いしまし

ょう。特別記念卓話は、日本プロゴルフ協

会会長　倉本昌弘様です。

幹事報告＜土師幹事＞

①12月4日の例会において年次総会を開催し

ます。例会開始時間が12時30分になると思

いますので、ご承知おきください。

②東江戸川RCより1月7日の例会変更届が届

いています。必要な方はクラブ事務所でご

確認ください。

卓　話

日本ゴルフ協会	PGA会長　　

　　　倉　本　昌　弘	様



＜今週担当　内田　力＞

　前半はオリンピックについて、後半は皆様にゴルフ上達のためになるお話をい
たしたいと思います。
　まず現在の日本のプロゴルファーは男子 5,614 名、女子 1,000 名さらにティーチ
ングプロが数多くおります。東京オリンピックについては、まだお話ができるこ
とがあまりありませんので、リオのオリンピックについてお話をいたします。
　ゴルフがオリンピック競技に復活しましたのは 108 年ぶりで、競技の際の対応
が通常のプロのトーナメントとかなり異なっていたことを感じました。それは、
ツアー競技では練習ラウンドにはギャラリーが観戦中に写真を撮影することは許
されておりますが、オリンピックでは、練習は非公開が原則で、リオでは一人の
方もおりませんでした。また、実際の競技が開催されますと練習時とは対照的に
写真撮影は一切禁止されておりますが、オリンピックでは、スイング中であって
も写真を撮られて選手はかなり戸惑っておりました。オリンピックでは、競技中
の撮影は認めているとのことでした。さらに困ったことは、出場選手数（男女各
2名とそれぞれのキャディー 4名の計 8名）の 30％分しか役員としての許可証が
でないため 3名しか選手のフォローをできず、その 3名もヘッドコーチの丸山茂
樹氏と通訳、それと競技に関しての情報（スタート時刻の変更など）が選手村に
しか掲示されないためゴルフ場との連絡を行う人にしか渡すことができず、強化
委員長の私と副委員長の小林浩美さんは、ギャラリーと一緒にロープの外で観戦
を余儀なくされました。東京オリンピックでは、もう少し増枠をお願いしたので
すがかないませんでした。
　さて、私の肩書は強化委員長ですが、東京オリンピックに出場できる選手が決
定するのが 2020 年の 6 月時点でのワールドランキングによります。ランキング
15 位以内は同一国で 4名まで選手登録ができます。その他は 2名までです。6月
で決定し 7月からオリンピックが開催され、その直前には全英オープンがありま
すので、強化のしようがない状況です。
　最後に皆様お待ちかねのゴルフ上達のアドバイスですが、◎飛距離はお金で買
えます。ポイントは、ゴルフ用品の量販店でドライバーを購入する際に、ゴルフ
ウエアを着ていく・ゴルフシューズを履いて試打をすること・自分の使用中のド
ライバーを持参することです。
　さらに必要な数値を確認してください。その数値にはボールの打出角度が14度・
ボールの回転数が 3,000 回転・ボールスピードが 60 を超えることです。そしてゴ
ルフボールはプロが使用しているものは絶対に使わないことです。プロゴルファ
ーは飛距離よりもコントロールを重視しており飛ばないボールを使っています。
以上を踏まえれば 10 ヤード飛距離が伸びることも夢ではありません。


